

Desmentimos un caso sospechoso de Coronavirus en Las Pirias, según información que viene circulando en redes sociales. Personal del C.S. Las Pirias ha hecho la investigación correspondiente y ha determinado que la persona a la cual hacen alusión en la publicación se encuentra en España y no habría llegado al Perú y mucho menos al distrito de Las Pirias. Pedimos a la población de la provincia de Jaén mantener la calma y quedarse en casa, mientras dure el aislamiento social y sigan las recomendaciones del sector salud para prevenir el COVID - 19.

"Juntos Todo lo Podemos".



